
31.01.2023

Ausgleichsmaßnahmen im Pöllwitzer Wald

Eingriffe in den Naturhaushalt, wie zum Beispiel durch den Autobahnbau, 
wurden mit Maßnahmen zur Wiederanlegung eines Moores im Schutz-
gebietsraum Pöllwitzer Wald ausgeglichen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Eingriffe in den Naturhaushalt wurden wann, mit welchen Zie-
len und zu welchen Kosten im Schutzgebietsraum Pöllwitzer Wald 
ausgeglichen (bitte einzeln aufschlüsseln)?

2. Welche Biotopwertigkeiten und Biotoptypen wurden dabei jeweils 
zugrunde gelegt?

3. Wurden die dabei in Aussicht gestellten jeweiligen Ausgleichszie-
le erreicht und wenn nein, worin bestehen die Defizite (bitte einzeln 
aufschlüsseln)?

4. Wie wird in dem Fall verfahren, wenn der Ausgleich nicht in dem der 
Eingriffs-Ausgleichs-Bilanzierung zugrunde gelegten Maße zustan-
de gekommen ist? 

5. Werden zum Beispiel Nachforderungen zu den betroffenen Aus-
gleichsmaßnahmen gestellt und wenn ja, wer trägt dafür die Kosten, 
oder gibt es eigene Nachleistungen des Freistaats (bitte begründen 
und nach den einzelnen betroffenen Maßnahmen aufschlüsseln)? 

6. Wer überprüft beziehungsweise überprüfte wann, ob die in Aussicht 
gestellten jeweiligen Ausgleichsziele durch Maßnahmen im Pöllwit-
zer Wald erreicht wurden (bitte einzeln aufschlüsseln)?
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